
4 Pièces

92 m²

Réf. 5298661

1 145 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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Paris 15ème. L'agence Saint Ferdinand vous propose un appartement

familial entièrement rénové avec une superbe Terrasse plain pied de 36

m² au calme et ensoleillée - surface habitable 92 m²(91,06 m² Carrez). Il

se  compose  d'une  entrée,  d'un  séjour  (30m²)  avec  cuisine  ouverte

aménagée  et  équipée  haut  de  gamme  avec  grandes  baies  vitrées

donnant  accès  à  la  terrasse  (36m²)  verdoyante  et  ensoleillée,  3

chambres, vaste dressing ( 4 ème chambre possible) 1 salle de bains et

1  salle  de  douche,  2  toilettes,  nombreux  rangements.  Excellent  état.

Parquet en teck massif et porte blindée. Un parking en sus ...

Paris  15th.  The  Saint  Ferdinand  agency  offers  you  a  completely  renovated  family

apartment with a superb single-storey terrace of 36 m² in a quiet and sunny area -

living  space  92  m²  (91.06  m²  Carrez).  It  consists  of  an  entrance,  a  living  room

(30m²)  with  high-end  fitted  and  equipped  open  kitchen  with  large  bay  windows

giving access to the green and sunny terrace (36m²), 3 bedrooms, large dressing

room (4th bedroom possible ) 1 bathroom and 1 shower room, 2 toilets, plenty of

storage space.  Excellent  condition.  Solid  teak parquet  flooring and armored door.

Parking in addition to the price ...

SAINT FERDINAND PARIS 16

71, Rue De La Pompe   - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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